



NOTA DE PRENSA N° 411 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos invita a Ollanta Humala y a sus ministros a Cajamarca

Pueblo y autoridades de la región defenderán recursos hídricos y propondrán un modelo de desarrollo con proyectos productivos.



Gregorio Santos Guerrero, en conferencia de prensa, hizo pública la invitación al presidente del Perú, Ollanta Humala y sus ministros, para reunirse en Cajamarca junto a los alcaldes provinciales, distritales, de centros poblados y organizaciones populares que acatan la medida de protesta en defensa de las fuentes hídricas que el proyecto Conga pretende desaparecer.

En la conferencia de prensa, el presidente regional de Cajamarca estuvo acompañado de los alcaldes: José Marín (Huasmín), Jorge Vásquez (Encañada) y Ramiro Bardales Vigo (Cajamarca); además de los dirigentes de las organizaciones populares: César Aparicio Zapata (CGTP), Lucio Díaz (Sutep), Ydelso Hernández Llamo (Rondas), Mariano Mendoza (Frente de Defensa), Bladimir Díaz (Federación Universitaria), César Tafur (Construcción Civil) y consejeros regionales.

El pueblo de Cajamarca se está manifestando de manera unitaria porque la defensa del agua nos compete a todos, indicó el mandatario regional. Además reiteró que el proyecto minero “Conga no va”, “nosotros queremos garantizar la conservación de las fuentes hídricas de agua limpia para el consumo humano, en tal sentido exigimos al gobierno nacional que declare zonas de protección natural todas las cabeceras de cuenca del Perú”, señaló.

Referente a la continuidad del paro, Gregorio Santos respondió que depende de las organizaciones populares que están en protesta, “en este momento los dirigentes de las diferentes organizaciones consultarán al pueblo si continúan con la medida de protesta o suspenden ante la voluntad del presidente Ollanta Humala y el premier Salomón Lerner de venir a Cajamarca.

En otro momento la primera autoridad regional rechazó el comunicado malintencionado de la empresa minera Yanacocha que acusa de violentistas a las autoridades y pobladores de Cajamarca que visitaron el jueves 24 de noviembre a las



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

lagunas: Cortada, Azul y el Perol. “Yanacocha tiene una vieja costumbre de dividir y desinformar a la población”, enfatizó.

El pueblo de Cajamarca no acepta los insultos de algunos congresistas que calificaron de radicales, ignorantes y salvajes a los pobladores y autoridades de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 25 de noviembre de 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!